

Kampf. Deshalb halten wir den Vorschlag des Genossen Chruschtschow, die gegenseitige öffentliche Kritik unter den kommunistischen Parteien einzustellen, um eine Klärung auf dem Wege erfolgreicher gemeinsamer Konsultationen zu erreichen, für einen Vorschlag, der von einem hohen Verantwortungsbewußtsein für die Einheit der kommunistischen Weltbewegung zeugt. Wir hoffen, daß dieser Vorschlag von den Genossen, die auf ihrem dogmatischen und fraktionellen Standpunkt beharren, positiv aufgenommen wird.

Die Kommunistische Partei des Irak, die sich ihrer Verantwortung gegenüber dem irakischen Volk und der internationalen Arbeiterklasse bewußt ist, wird unermüdlich, Seite an Seite mit den Bruderparteien, den Kampf gegen den modernen Revisionismus sowie gegen den Dogmatismus und die abenteuerlichen Tendenzen, die der internationalen Spannung Nahrung geben und die zu einer ernsten Gefahr für die kommunistische Bewegung und den Weltfrieden werden, fortsetzen. Unsere Partei wird weiterhin gemeinsam mit den Bruderparteien den Kampf gegen den Personenkult und die engen nationalistischen Tendenzen fortsetzen, die gewöhnlich bei rechten und linken Abweichungen auftauchen. Durch diesen Kampf der Kommunisten wird die Reinheit des Marxismus-Leninismus bewahrt, und der Kommunismus wird siegen.

Genossen Delegierte des VI. Parteitages! Gestattet mir, zum Schluß nochmals meine heißen, freundschaftlichen Grüße zum Ausdruck zu bringen, eurer Arbeit Erfolg und eurem Volke einen vollen Sieg zu wünschen bei der Durchführung des Programms des Friedens und des Sozialismus, beim Übergang zum Aufbau des Kommunismus im Heimatland der unsterblichen Begründer des Kommunismus, Karl Marx und Friedrich Engels, unter der Führung eurer ruhmreichen Partei und des teuren Genossen Walter Ulbricht.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die Einheit der kommunistischen Bewegung unter dem Banner des siegreichen Marxismus-Leninismus!

Es lebe der Frieden in der Welt!

Nieder mit Imperialismus und Krieg!

*Ein Vertreter der Kommunistischen Partei Syriens:* Liebe Genossen! Gestattet mir, im Namen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Syriens sowie aller Kommunisten, Demokraten und Patrioten in Syrien dem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands